



Jahrhunderte alte Riesen tanzen in Murau: Internationales Samsontreffen begeistert

Internationales Samsontreffen in Murau: Historische Riesen aus Europa vereint. Beeindruckender Festzug und kulturelles Highlight!

Am 31. August 2024 erlebte Murau ein historisches Ereignis, das weit über die Region hinaus strahlte: Erstmals seit 75 Jahren fand in der Stadt ein großes internationales Samsontreffen statt. Die imposanten Samsonfiguren, die bis zu sechs Meter hoch und 85 Kilogramm schwer sind, wurden von einem einzelnen Mann getragen und zogen die Aufmerksamkeit zahlreicher Besucher auf sich. Diese Tradition, die tief in der Steiermark und im Salzburger Lungau verwurzelt ist, wurde 2010 von der UNESCO in die Liste des immateriellen Kulturerbes aufgenommen.



Ein unvergesslicher Tag in Murau! Das internationale Samsontreffen brachte Riesen aus verschiedenen Ländern zusammen.

Festakt und Umzug durch die Stadt

Das Fest begann um 13:00 Uhr mit einem feierlichen Akt am Schillerplatz, gefolgt von einem Wortgottesdienst um 14:00 Uhr, bei dem die Riesen von Bischof Wilhelm Krautwaschl gesegnet wurden. Um 15:00 Uhr startete ein eindrucksvoller Festzug durch die historischen Straßen Murau, der über die Bahnhofbrücke zum Logistikcenter der Brauerei Murau führte. An dem Umzug nahmen Samsongruppen aus Murau, Krakau und verschiedenen Orten des Lungaus teil, darunter St. Andrä, Wölting und Tamsweg. Auch internationale Gäste aus Spanien und Belgien, die ähnliche Traditionen pflegen, bereicherten das Ereignis.

Prominente Gäste und musikalische Umräumung

In Vertretung des Landeshauptmann-Stellvertreters Anton Lang nahm die 2. Landtagspräsidentin Gabriele Kolar an der Veranstaltung teil und zeigte sich von dem Spektakel beeindruckt. Sie bedankte sich herzlich bei Martin Lienhart, dem Obmann der Murauer Bürgergarde, sowie bei den zahlreichen Helfern, die dieses außergewöhnliche Fest ermöglichten.

Der Festzug wurde musikalisch von den Musikkapellen aus Murau, St. Georgen, Laßnitz und Metnitz begleitet, die den Umzug feierlich umrahmten und für eine stimmungsvolle Atmosphäre sorgten.

Highlight in die Geschichtsbücher der Stadt eingehen und noch lange in Erinnerung bleiben.

Das Samsontreffen von 2024 zeigte einmal mehr die lebendige Tradition und das kulturelle Erbe, das in Murau und den umliegenden Regionen gepflegt wird. Es war ein beeindruckendes Spektakel, das nationale und internationale Gäste gleichermaßen begeisterte.

Viele weitere Fotos können Sie hier in der Bildergalerie auf murtalinfo sehen.

Fotocredit: K.K.

murtalinfo

Tel.: +43 (0) 676 4125024

E-Mail: office@murtalinfo.at

Hans-Resel-Gasse 8
8720 Knittelfeld

Inhalt

[Aktuelles](#)

[Im Fokus](#)

[Online Magazin](#)

Mehr

[Impressum](#) [Datenschutz](#) [AGB](#)